

Zeitschrift: Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat

Herausgeber: Société de communication de l'habitat social

Band: 79 (2007)

Heft: 4

Vorwort

Autor: Clémençon, Patrick

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Habitation informe et communique pour alimenter l'esprit et le débat coopératif, pour documenter et illustrer les réalisations architecturales remarquables des coopératives de construction, et pour promouvoir les services de l'Association suisse des coopératives d'habitation (ASH).

Donner une visibilité à l'ASH dans la presse spécialisée et grand public nous a relativement bien réussi en 2007. Les quatre numéros de la revue Habitation ont été partout bien accueillis et plusieurs articles ont été repris par d'autres magazines et journaux à grand tirage. Les gens ont plaisir à nous lire et notre stratégie de communication médias a trouvé bon écho au sein des diverses instances de l'ASH, ainsi qu'à l'OFL.

Les relais de communication se mettent en place, les sites Internet aussi.

Celui de la section romande de l'ASH est en ligne et offre désormais une palette de services et de documents de base à télécharger, de cours avec inscriptions en ligne, et présente les organes et instances dirigeantes de la section romande. Celui de la revue Habitation est également en ligne, avec édito, sommaire, deux articles à lire ou télécharger, des archives et des actus. Et bien sûr la possibilité de s'abonner en ligne, de transmettre des infos à la rédaction et de réserver des espaces publicitaires. Quelques coopératives d'habitation commencent à placer notre page de couverture en lien bien en vue sur leur site Internet et nous les en remercions. Plus nous serons interconnectés, plus nous serons visibles. Et plus nous serons visibles, plus nous augmentons nos chances d'attirer de nouveaux abonnés, qu'ils soient affiliés à l'ASH ou non.

La revue Habitation poursuit en outre son évolution: dès ce numéro, on trouvera désormais de temps à autre le portrait d'une personnalité influente dans le domaine des coopératives d'habitation, une série que nous inaugurons avec Adrien Rizzetto, directeur de la COLOSA à Lausanne (p. 16). La chronique vagabonde de Jacques Cuttat offrira désormais un regard circonstancié en traitant divers sujets de la vie des coopératives d'habitation avec distanciation et humour (p. 24). Dans ce numéro, nous avons également donné carte blanche aux jeunes de la SCHG, qui ont pris la plume pour nous parler de leur tournoi de football des Trois Cités (p. 29). Nous tâcherons aussi de publier régulièrement à l'avenir une rubrique dédiée à des publications intéressantes dans le domaine du logement, de la construction et des questions de développement durable (p. 30). Et dès le prochain numéro de la revue, nous comptons bien nous pencher plus souvent sur la question du logement pour les personnes du troisième âge, un domaine qui va prendre une importance croissante au fil des prochaines années.

Avec les meilleurs vœux de la rédaction pour 2008,
très bonne lecture!

Patrick Cléménçon

EDITORIAL

www.habitation.ch
ash-romande.ch
cooperative.ch